



JUGENDREFERENT/IN

MÜHLACKER-MÜHLHAUSEN (100 %)

Als **Südwestdeutscher EC-Verband (SWD-EC)** sind wir ein innovativer und wachsender Verband mit christuszentrierter Ausrichtung. Uns liegt viel daran, dass Du gut begleitet und durch das große Team der Jugendreferenten motiviert und inspiriert wirst.

Der EC-Kreisverband Mühlacker-Mühlhausen ist ein kleiner, familiärer Kreisverband mit einer hohen „WIR-Identität“. Besonders geprägt wird dieses Gemeinschaftsgefühl durch viele Freizeiten und KV-Veranstaltungen, welche über das ganze Jahr hinweg stattfinden.

WIR BIETEN

- ein junges und motiviertes Vorstandsteam, sowie LGV-Hauptamtlichen-Team (Aktuell: Drei Pastoren und eine Gemeindediakonin)
- Einbindung in einen großen Verband mit vielen Events und Projekten
- inspirierender Dienstgemeinschaft im Team aller Jugendreferenten inklusive kollegialem Austausch und Brainpool
- individuelle Begleitung durch den zuständigen Landesjugendreferenten
- Unterstützung durch die SWD-EC-Geschäftsstelle z.B. in der Öffentlichkeitsarbeit
- ... und natürlich ein Dienst-Laptop und -Smartphone



WAS ZU TUN IST

Wir wünschen uns ausdrücklich, dass Du eigene Schwerpunkte setzt und deine Gaben einbringst.

- fachliche Begleitung (bspw. gemeinsame Andachten erarbeiten) und Förderung im Glauben von Teens und Mitarbeitern
- Ansprechperson für die örtlichen Vorstandsteams und Sprachrohr in den Kreisverbands-Vorstand
- Predigtdienste in den LGV- und Kirchengemeinden, sowie bei Veranstaltungen
- Ansprechpartner für persönliche Anliegen von Teens
- große Freizeitarbeit mit Mitarbeit auf 2 – 4 Freizeiten pro Jahr
- selbstständiges- und eigeninitiatives Arbeiten und ausgestalten von eigenen Ideen
- dein starker Schwerpunkt liegt im konzeptionellen und inhaltlichen Aufbau der Jugendarbeit vom neu gegründeten Gemeinde-Zusammenschluss Bezirkszentrum Nord
- regionale Tätigkeiten mit dem Altersschwerpunkt Teenager. Ziel dabei soll Vernetzung und Förderung der Jugendarbeit auf Orts- und Kreisverbandsebene sein
- Vernetzen, Kooperieren und Planen

WAS WIR ERWARTEN

- Identifikation mit der christuszentrierten Ausrichtung des EC
- Leidenschaft für Jugendarbeit
- eine fundierte theologische Ausbildung